

Vertrag mit den Stuttgarter*innen

Die Kandidat*innen der LINKEN zur Kommunalwahl 2024 verstehen Politik als einen Dienst an den Stuttgarter*innen.

Dabei geht es darum, konsequent die große Mehrheit der Menschen zu vertreten, die von ihrer Arbeit leben und nicht von ihrem Vermögen.

Wir stehen für eine Politik, die keinen Menschen vergisst und keinen Menschen zurücklässt.

Für Respekt und eine Politik auf Augenhöhe.

Wir stehen für eine Politik, der es nicht darum geht, möglichst viel Geld in der Politik zu verdienen, sondern die das Leben der breiten Mehrheit spürbar verbessert.

Eine Politik, die hilft und nicht wegschaut.

Weil wir auch leben, was wir sagen, verpflichten sich die Kandidat*innen der LINKEN für die Kommunalwahl 2024, die einziehen,

an Eides statt,

1. von ihrer netto Aufwandsentschädigung 20% abzugeben an die Partei DIE LINKE. Es soll ein Sozialfonds errichtet werden, den wir für die Unterstützung von Stuttgarter*innen nutzen. Wir werden einmal jährlich öffentlich über die Verwendung Rechenschaft ablegen;
2. nirgends zuzustimmen, wo es um Mieterhöhungen, Ticketpreiserhöhungen geht;
3. keinen Privatisierungen der öffentlichen Daseinsvorsorge zuzustimmen;
4. keinen unmenschlichen, rassistischen Kontrollmechanismen zuzustimmen.

Johanna Tiarks

Luigi Pantisano

Manja Reinholdt

Aynur Karlikli

Die Linke